

Hoy, tras una reunión con representantes del de la Asociación de Escuelas de Circo Socioeducativo



Alicia García: “Gracias a la iniciativa del PP, las artes circenses están incluidas en la Ley de Enseñanzas Artísticas”

- Recuerda que en su etapa de consejera de Cultura y Turismo de Castilla y León impulsó el Festival Internacional de Cir&Co que se celebra en Ávila

08 de mayo de 2024.- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Alicia García**, muestra su satisfacción tras incluirse por primera vez, a propuesta de su partido, las artes circenses dentro de la Ley de Enseñanzas Artísticas Superiores.

Así lo traslada tras el debate de la iniciativa y, también después de reunirse en el Senado con representantes de la Asociación de Escuelas de Circo Socioeducativo. A su parecer, la normativa recoge la principal reivindicación de sus representantes, es decir, que a partir de ahora sea considerada disciplina artística.

Para la portavoz de los populares en la Cámara Alta, este reconocimiento es “un hito muy importante y, además de atender a una petición del sector circense, se consagran los derechos de los estudiantes, el profesorado y los centros educativos”.

En este sentido, la portavoz y senadora por Ávila recuerda que en la primera tramitación de la iniciativa en el Congreso se dejó fuera a las artes circenses y ahora, gracias a la iniciativa del PP, se garantiza la aprobación del nuevo texto en la Cámara Baja.

Por otro lado, según Alicia García, se incluye otro logro muy importante como que las titulaciones estarán homologadas con las titulaciones europeas y tendrán consideración de grado.

Además, la dirigente del PP recalca que los alumnos de Enseñanzas Artísticas podrán recibir becas, así como colaborar en el funcionamiento de los centros.

Por otro lado, Alicia García ha subrayado que su compromiso con las artes y con el sector circense viene de tiempo atrás. En su etapa como consejera de Cultura y Turismo de Castilla y León impulsó el Festival Internacional de Circo.

Un evento pionero que este año cumplirá su XII edición, y que tiene lugar en la ciudad de Ávila.